

Las estaciones de esquí cierran el lunes con 838.000 visitantes

La Molina, Vall de Nuria, Vallter, Espot, Port Ainé y Boí Taüll se despiden de la temporada con mejores números que el año pasado



Estación de esquí de Baqueira. / ALBA CASASNOVAS

Las estaciones de esquí de **La Molina, Vall de Nuria, Vallter, Espot, Port Ainé y Boí Taüll**, dependientes de los Ferrocarrils de la Generalitat (FGC), cerrarán la temporada 2022-2023 el próximo lunes con un total de 838.082 visitantes entre los meses de diciembre y abril. Unas cifras que indican un aumento del uno por ciento respecto del año pasado.

Un comunicado de los FGC informa este sábado que las estaciones de Boí Taüll y Port Ainé han abierto un máximo de 130 días con una **media del 70% de pistas e instalaciones en funcionamiento durante todo el invierno**. Este nivel de servicio, señala, ha estado posible "en gran parte, gracias al trabajo de los equipos técnicos de mantenimiento de pistas, al aumento de la eficiencia de la nieve producida con las inversiones realizadas y las nevadas de mediados de invierno".

Mejores números que la anterior temporada

Las estaciones situadas en el **Pirineo de Lleida han sido las más favorecidas por la nieve**, puesto que Boí Taüll llegó a los dos metros y medio

de nieve acumulada, y Puerto Ainé, al metro y medio. FGC subraya que las encuestas de satisfacción hechas a los visitantes ofrecen una puntuación de 4,26 puntos sobre 5 y un índice de recomendación de 29,61 puntos, por encima de los datos de la temporada pasada.

En el comunicado, el presidente de los FGC, Antoni Segarra, afirma que se han conseguido unos **"buenos datos en global"** en las estaciones de los Ferrocarriles. "Continuamos trabajando con la firme convicción de convertir nuestras estaciones de montaña en auténticos centros de dinamización económica del territorio, siguiendo una línea clara y diáfana: cumplir nuestro Plan de Acción Climática 2030".

Destacan los FGC que la estación de **Boí Taüll ha registrado "una temporada histórica"** con un aumento de visitantes, que han llegado a los 172.702, un 29,5% más que el año pasado. La de Espot ha recibido 67.763 personas (un 3,2% más que el año pasado), y la de Puerto Ainé, 123.226 (un 3,3% más). La estación del Valle de Nuria ha recibido 97.995 personas (un 10,3% más).

Andorra, más allá del esquí

La de La Molina, por el contrario, ha sumado 324.000 visitantes, hecho que supone un 8,1% por debajo de la temporada pasada. En Alp 2500, han recibido 55.800 visitantes, un 9,9% menos. La estación más oriental de todas, **Vallter, ubicada en la zona donde se ha registrado menos acumulación de nieve**, ha sumado 52.396 visitantes, un 52,6% menos que la temporada anterior, una circunstancia que los FGC atribuyen "a las condiciones meteorológicas menos favorables".